

clase...; Mejor de nosotros ódios y distinciones chocantes que degradan á la naciones mas bárbaras... Despues de que una revolucion destruya por todos aspectos las arruinado á tantas familias... que ha dejado burladas tantas espes reuzas... en muy tiempo en el que la juventud numerosa se apresura en la carrera estrecha de los amplios pùblicos, cuyos lugares no bastan á la multitud de los concurrentes; con lo que en tiempos bien eliquio todo es incierto, móvil y pausajoso en el que nada es seguro; qué otro recurso les queda á los infelices si no el de aprender un oficio? Para ello dar en algo átis conciudadanos presento este pequeño periódico, en el que encontrarán algunas cosas útiles; ya que no tenemos un buen sistema de política ni de industria. Una proteccion de parte del gobierno procurando dar un impulso á la misma industria; por nosotros mismos supliendo estus faltas desquq solo son responsables nuestros gobernantes.—*Ibar.*

—*En el año de 1792 se publicó en Roma el libro de Plinio el Viejo titulado: "Historia Naturalis" en el que dice:*
"En el año de 1200 antes de Cristo se fundó la Academia de BELAS ARTES, en la que se enseñaron las Bellas Artes, y se creó la Escuela de Pintura, Escultura y Arquitectura, y se estableció el GOBIERNO DE LAS LIBERTADES, en la que se establecieron las libertades civiles, y se creó la Academia de Filosofía".

Los romanos en el principio de la república, andavan ordinariamente con la cabeca desnuda, ó no se la cubrian sino con la punta de su manto; ellos no hacian uso del *pilus* ó gorro sin en los juegos en tiempo de las saturnales, en los viajes y en la guerra; los esclavos á quienes se daba la libertad se rapaban la cabeca y recibian el pileum ó gorro que era el signo de su libertad; *hacipendre pileum* significaba ser puesto en libertad, y los esclavos á quienes se concedia esta gracia tomaban el gorro en el templo de la diosa Fermina; de aquí ha venido la expresion; *ad pileum servos vocare*, ofrecer la libertad á los esclavos, ó llamar á los esclavos al gorro; Hé aquí el origen del gorro de la libertad y por qué la Francia hizo uso de él en tiempo de la república que fué el de su emancipacion; de donde lo hemos tomado nosotros tal vez sin saber por qué y solo por imitacion.

Notas cronológicas que se pueden emplear al principio de los calendarios.

Epocas principales en las cuales algunas naciones han comenzado ó comienzan su año.

La historia antigua nos enseña qué el principio del año, tenia lugar en el equinoccio de Otoño entre os Egipcios. Ellos lo comenzaban el 29 de agosto; y tuvieron segun Plinio: primero, años de 360.528 años, que segun algunos cronologistas han corrido desde el reinato del Sol, hasta el de Nectanebus se halla explicado así; y este intervalo reducido á